



Prêtre de Sacrifice, Prêtre Eucharistique!

Les considérations qui suivent, exposées sous forme de résolutions pratiques, sont extraites du beau livre de Monsieur le Chanoine Joseph Lahitton, sur "*la Vocation sacerdotale*," ouvrage hautement loué par Sa Sainteté le Pape Pie X et par nombre d'évêques. Pour peu que nous voulions les lire et les méditer attentivement, ces lignes sont de nature, croyons-nous, à relever à nos yeux l'idéal de la vie sacerdotale que, par vocation, nous devons poursuivre.

1o Je veux être un prêtre DE SACRIFICE. (1)

D'avance je me vois montant à l'autel de ma première messe, élevant dans mes mains tremblantes ma première hostie consacrée, portant à mes lèvres émues mon premier calice rempli de sang rédempteur. Avec quelle ferveur je célébrerai ce premier sacrifice!

Et cette grande action, la plus auguste de la religion chrétienne, je la renouvellerai chaque jour et il faudra que chaque jour ma ferveur se renouvelle et s'accroisse, bien loin de diminuer et de s'attiédir.

La Sainte Messe sera le point culminant de ma future vie de prêtre: c'est pour cela en premier lieu que je serai prêtre, pour offrir le sacrifice eucharistique avec Jésus, en Jésus et par Jésus, *per ipsum, cum ipso et in ipso*; ce sacrifice dans lequel le Souverain Prêtre, dont je serai le ministre, résume toutes les adorations, toutes les actions de grâces, tous les repentirs et toutes les prières de l'univers.

(1) "Ce qui fait les prêtres mauvais ou médiocres, c'est d'être entré dans le sacerdoce par une autre pensée que celle du sacrifice de soi au mystère de la rédemption: tout le reste se répare ou se perfectionne sauf ce péché originel." Lacordaire cité dans "Recrutement sacerdotal" 1906, p. 217.